

体験者の声

■ <素晴らしい効果がすぐに出た、風水家相出張鑑定による、風水鑑定と風水調節>

鈴木先生には引っ越しの時からお世話になっています。とても辛い時期でどうしていいかわからない状況だったのですが、「どんな話でもちゃんと伝えて。」と言ってくださり、泣きながら鑑定していただきましたね。

そして、「大丈夫、必ず幸せになれるから」と繰り返し伝えてくださいました。引っ越し先も偶然よい物件が見つかり、日も見ていただいて引っ越ししたのですが、引っ越ししてから何故か毎日気持ちが沈み、泣いて暮らす日が始まってしまいました。

先生が心配して出張鑑定して家を見に来てくださったら、なんと土地や周りの環境の悪い作用を思いっきり受けていたのです。

細かいところまでしっかり鑑定していただき、土地や周りの環境の悪い作用を受けないように調整をしていただき、更にすべての部屋にあるもので風水的にそこに在ってはいけななものなどや風水的にそこに必要なものの移動や家具やベッドなどなどの調節をしてくださいました。

すると、あんなに泣いていたのが、ぴたりと止まり、少しずつ元気が戻ってきたのです。心も不思議なくらい軽くなりました。

護符も作成していただき、効果も出てきているようです。

鈴木先生は必ず解決できる方法を見つけてくださる先生です。本当に感謝しています。

まだ心配ばかりかけていますが、これからもよろしく願いいたします。

千葉県 三十代 女性

風水家相の出張鑑定は、**図面を見たりやお話を聞かせていただいただけではわからないことに気が付き、すぐに直せるので、命理や運勢の鑑定と開運指導だけでは解決できない問題や悩み事を解決して願い事を叶えるために風水の調節によって解決することが可能で且つ効果が大きいので、どうぞお気軽にご利用ください。**

風水師、占導師：鈴木鉄治朗